

運動会ありがとうございました

15日土曜日早朝。空を見上げてはグラウンドに立ち、を繰り返しました。しかし雨の勢いは一向に弱まる気配がなく、水たまりは広がるばかり。延期を決めるしかありませんでした。

翌16日、どんより曇り空と、湿り気の残るグラウンド。ですが、子どもたちの意欲や意識が途切れないことを大切に、そしてなるべく多くのお家の皆様に子どもさんの応援をお願いしたいと考えて、運動会の開催を決めました。



気持ちをつなぐ走り

プログラムの大幅変更もあり、ご来場の皆様にもご迷惑をおかけしました。楽しみにされていた種目の開始に間に合わなくなってしまった方（例えば遠方からのご親戚等）はありませんでしたか。子どもたちも心の準備が整わないところもかなりあったことと、申し訳なく思います。

そんな中での運動会。でも、子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮して、グラウンドいっぱい生き生きと駆け回り、動き回りました。何より子どもたちのひたむきさ、一生懸命さが心を打ちました。お家の皆様の声援、拍手の温かさからも、それが伝わっていると感ずることができました。

ダンスは、たすき掛けの兵児帯もかわいらしく、笠を効果的に活かした動きのキレもよく、リズムにのって生き生きと表現できました。隊形の変化にも、練習を重ねた自信を感じることができました。会場から手拍子が子どもたちの意欲を一層高めてくれました。

組体操は、さすが麻績小学校を支えている高学年の皆さんです。グラウンドに体をつけ



からだいっぱいにつかって

ば、じっとりと冷たさを感じたことでしょうか、取り除ききれなかった小石がひざや手のひらに食い込んでいたことでしょうか。でも弱音をもらすことなく演技をやり通すことができたのは、会場の皆様の温かい拍手のおかげ、そして高学年としての誇りに支えられてのことと思います。



競技種目は、勝負が決する瞬間まであきらめずに取り組むことができました。最後まで力強い応援をありがとうございました。

かけっこ（短距離走）は、子どもたちがゴールするまで、また退

場するまで温かい応援をいただき、ありがとうございました。後半になるにつれ、グラウンドが痛んで走りにくくなっていきました。6年生にとっては小学校生活最後の短距離走が、コーナーで足をとられて本領発揮できないもどかしさがあるものとなったかも知れません。それでもどの子も最後まで走りぬく姿を、とても誇らしく思いました。

ご来場いただいた皆様の温かい応援に支えられて、決して好条件ではなかったけれど、今ある力を存分に発揮することができた運動会となりました。お家の皆様、今日まで子どもたちをお支えいただき本当にありがとうございました。

ご来場いただいた皆様の温かい応援に支えられて、決して好条件ではなかったけれど、今ある力を存分に発揮することができた運動会となりました。お家の皆様、今日まで子どもたちをお支えいただき本当にありがとうございました。

5年生稲刈り

好天に恵まれた19日（水）、5年生が稲刈りをしました。連日続いた雨のため、そしてフナを育てていて水を抜かないできたために、ぬかるんだ田んぼでの活動となりました。大勢のお家の方、地域の方も応援に駆けつけてくださいました。足場が不安定なことで、一層大変な仕事であったこと



でしょう。多くの子が足をとられて衣服や顔まで泥だらけにしながらも、最後までやり遂げました。プールフェンスには苦勞の成果である、よく実った稲がずらりと干されて、脱穀の日を待ちわびているようです。